
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 09.11.22

Wo sind die Leute
von Br. Thomas Gebhardt

Phil 2:13 
denn Gott ist es, der in euch sowohl das Wollen als auch das Vollbringen wirkt nach seinem Wohlgefallen.

Wie wunderbar ist doch Gott. Er wirkt in uns das Wollen und das Vollbringen, so wie es IHM wohlgefällt!
Wenn Gott sich vornimmt, uns so zu machen, dass wir IHM gefallen, dann zeigt ER uns zuerst unsere Fehler
und Mängel. 

In jeder Versammlung gibt es zwei Gruppen von Menschen. Da sind die Menschen, die ihr Vertrauen auf
JESUS setzen. Sie können es an ihrem Leben sehen. Sie werden sanftmütiger. Sie werden freundlicher. Sie
werden heiliger. Sie sind voll der Herrlichkeit Gottes. Es sind die Menschen, die Gottes Wort lesen und
JESUS immer mehr erkennen. Sie leuchten. Die Kraft Gottes ruht auf ihrem Leben. Dann gibt es die
Anderen, die die viel reden, aber ihre Rede ist tot. Ihr Leben zeigt uns nicht JESUS und dadurch entsteht nur
Verwirrung. Sie betrügen sich selbst und sie täuschen andere.

Gottes Wort sagt, dass die Kraft Gottes in uns mächtig wirkt, um uns wie JESUS werden zu lassen. Das ist
das Ziel, das Gott uns zeigt, und wir sollten nicht eher zufrieden sein, als bis wir dieses Ziel erreicht haben.
Was mache ich mit der Berufung Gottes für mein Leben? Während wir uns in derselben Kirche befinden, eilt
der eine Jesus nach, während der andere zufrieden ist und nichts unternimmt. Sie können sich selbst die
Frage stellen: Lasse ich mich führen durch JESUS, bin ich ernstlich bemüht, meinen JESUS besser kennen
zulernen? 

Gott wirkt in Ihnen das Wollen. Es ist wie ein Gelübde Gottes, dass Er das Leben, das Er in Sie gegeben hat,
so wirken lässt, dass Sie brauchbar für IHN werden. Hier ist die Quelle des Sieges. Mein Wollen aufzugeben
und mich Gottes Wollen hinzuggeben ist so wie mit Christus zu sterben, um dann auch mit Ihm zu einem
neuen Leben aufzuerstehen. Dieses neue Leben wartet darauf, sich in seiner ganzen Fülle in Ihnen zu
entfalten. Halleluja! 

Wir haben JESUS und die Kraft Seiner Auferstehung erkannt. Wir wissen um die wunderbare Größe Seiner
Macht. Solange wir aber nicht erkennen, dass unser alter Mensch mit JESUS gestorben ist, solange es uns
noch nicht klar ist, dass nicht mehr wir leben, sondern Christus in uns, werden wir diese herrliche Wahrheit
nicht erfassen.

Wenn aber Christus in Ihnen lebt, hat ER freie Hand. Dann führt Er Sie Tag für Tag von Sieg zu Sieg. JESUS
zeigt Ihnen, was Sie in IHM sind. Dann sagen Sie nicht mehr: "Oh ich elender Mensch!", sondern Sie rufen
freudig aus: "Oh Wunder über Wunder! Ich bin auf dem Wege, IHM gleich zu werden!" Sie sind dabei, im
Glauben vorwärts zu gehen.

Als die Juden zu JESUS kamen und Ihn fragten, was sie tun sollen, um Gott zu gefallen, sagte Er; "Das ist
Gottes Werk, dass ihr an den glaubet, den er gesandt hat." Das ist der Weg, auf dem Gott in uns das Wollen
und das Vollbringen wirkt. Wenn wir noch nicht so wie JESUS sind, dann zeigt ER mir, was mir noch fehlt.
Ich bin gereizt. Ich bin zornig. Ich kann nicht bestehen. So bin ich! Aber nun rufe ich im Glauben: "Jesus, ich
möchte sein wie Du!" Dann schenkt Er mir Gnade. Wenn ich mich nun durch nichts aufhalten lasse, wenn ich
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JESUS vertraue, IHM glaube, dann gibt Er mir ständig den Sieg.

Wo sind die Leute, die selig werden wollen? Wenn Sie JESUS vertrauen, dann werden Sie kein träger Christ
mehr sein. Ihr Thomas Gebhardt
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